
Die Mitteilungen über erteilte bauaufsichtliche Entscheidungen werden zur Kenntnis 

genommen. 
 

Ausschussmitglied Herr Ummenhofer schlägt vor, künftig immer die Größe der 

Bebauung mit anzugeben samt der möglichen Überschreitungen. 

 

Die Verwaltung nimmt dies zur Kenntnis. 

 


